

Cuba y Argentina buscan fortalecer nexos económico-comerciales

Por: [Radio Habana Cuba](#)

3 junio 2021



Un seminario de negocios con sede en Buenos Aires reúne este jueves a representantes de Argentina y Cuba, quienes buscarán fortalecer los nexos en el ámbito económico-comercial.

Tema prioritario en este sentido deviene la estrategia común para potenciar y diversificar las carteras de oportunidades.

Las entidades organizadoras del espacio son: la Cámara Pyme Argentina, la Cámara de Comercio de la Cuba y nuestra embajada en Buenos Aires. Esta cuarta edición del seminario se desarrollará de manera virtual, a partir de las exigencias sanitarias derivadas de la COVID-19 en el mundo.

Los representantes de Cuba compartirán su cartera de exportaciones de productos en sectores estratégicos como: cultura, la construcción, los servicios médicos, biotecnológicos y farmacéuticos, el agroalimentario y la tecnología.

El comercio bilateral hoy supera los 300 millones de dólares sobre la base de exportaciones de materias primas y productos alimenticios en la geografía nacional.

Fuente: CubaSí

